

Sujet :

[INTERNET] Enquête publique Projet photovoltaïque de St-Benoît du Sault

De :

> william.gascoin (par Internet) <william.gascoin@gmail.com>

Date :

13/09/2023 11:36

Pour :

ddt-ep-stbenoit@indre.gouv.fr

Bonjour,

Il ne suffisait pas de détruire le paysage du village magnifique de St-Benoît du Sault et les écosystèmes à coup d'aérogénérateurs gigantesques, voilà que maintenant vous voulez éradiquer le peu qui reste de nature sauvage pour y installer des centrales photovoltaïques gigantesques...Et on appelle cela de l'écologie et de l'électricité "verte" !!!

Mais de qui se moque t-on ? Cette industrie n'a de vert que cette couleur, symbole de nature, de bien être, qu'elle éradique partout ou elle s'installe.

C'est une grave erreur de persister dans ce domaine là; et je suis en parfait accord avec les termes d'une association locale de protection de la nature dont vous trouverez des extraits ci-dessous:

*Le bon sens aurait été de cantonner le photovoltaïque aux bâtiments commerciaux et agricoles, mais cela ne leur suffit pas... Les industriels et les politiques, tous avides de subventions, ne voient pas l'environnement comme l'allié précieux qu'il est à l'Homme, mais un ennemi à abattre ou un prétexte pour vous prendre le peu d'argent qui vous reste.*

*Une biodiversité riche y est en place depuis des décennies (pariries fleuries, haies bocagères, chiroptères etc), **10 hectares vont être rasés**, comme à La Chatre L'Anglin qui a vu sa forêt de châtaigniers et chênes remplacés par une forêt d'aluminium et de plastiques au nom de leur "écologie".*

Je m'oppose donc formellement et fermement à ce projet.

Merci de prendre note de ma contribution

Je vous adresse mes salutations distinguées.

W.Gascoin